

# Árboles de Navidad llenos de deseos

## La escuela primaria, los aprendices y los empleados del Grupo ROSEN cumplen los deseos de 300 niños y donan 3500 euros

**18 de diciembre, Lingen (Ems), Alemania** – Con 300 deseos infantiles cumplidos y una donación de 3500 euros, el Grupo ROSEN ha vuelto a llevar a cabo con éxito su campaña navideña tradicional este año. Por décima vez, los aprendices colaboraron con la escuela primaria bilingüe ROBIGS para alegrar la Navidad a los niños de la región. Los regalos y la donación se entregaron a la Oficina de Bienestar Juvenil (Jugendamt) de la ciudad de Lingen (Ems) y a la Asociación Católica de Servicios Sociales de Lingen (SKM). La entrega tuvo lugar el miércoles 17 de diciembre en la sede de la empresa en Lingen.

«Esta campaña significa mucho para nosotros. Expresa nuestra conexión con la región y demuestra la fuerza de nuestro compromiso compartido. Sobre todo, estamos encantados de poder alegrar juntos a los niños. Me gustaría dar las gracias a todos los que han participado, desde los aprendices y los alumnos de primaria de ROBIGS hasta nuestros empleados», declaró Matthias Westermann, Head of Innovation Center Resourcing del Grupo ROSEN, en la ceremonia de entrega.

### Juntos por una Navidad maravillosa

El total de la donación proviene de los ingresos obtenidos por la actividad tradicional de elaboración de gofres por parte de los aprendices y de donaciones adicionales de los empleados. ROSEN finalmente aumentó el monto total. A través de la Oficina de Bienestar Juvenil y la SKM, el dinero beneficiará directamente a los niños de la región.

La campaña navideña hace tiempo que dejó de ser un proyecto puntual para convertirse en una tradición establecida. Lo que comenzó hace diez años como una pequeña iniciativa es ahora un proyecto conjunto que alegra cada año a cientos de niños. Para los aprendices, organizar la campaña es una experiencia especial: asumen responsabilidades, planifican los procesos y ven cómo su compromiso marca una diferencia real.

«Es una sensación maravillosa poder marcar la diferencia juntos y llevar alegría a los niños. Fue especialmente bonito ver cuántos compañeros se involucraron. Demuestra lo fuertes que somos como equipo, y eso nos llena de orgullo», afirma Florian Goerke, estudiante dual en el campo de las tecnologías de la información.

### Árboles de Navidad llenos de deseos

El elemento central de la campaña fueron los árboles con los deseos navideños, que se distribuyeron por las instalaciones de la empresa. Los niños de ROBIGS fabricaron estrellas de colores, cada una de las cuales representaba un deseo, desde juguetes y libros hasta pequeñas sorpresas. Los empleados tomaron las estrellas de los árboles y cumplieron los deseos.

La entrega fue acompañada con mucho cariño por los alumnos de ROBIGS. Crearon un ambiente festivo con villancicos y echaron una mano mientras se cargaban los numerosos regalos envueltos en papel de colores en la camionetas. A continuación, los paquetes emprendieron su viaje para llegar a tiempo bajo los árboles de Navidad de las familias.

## Comunicado de prensa

### Imagen de Prensa



Imagen: Grupo ROSEN

#### Pie de foto:

Los niños de ROBIGS, junto con los aprendices y Matthias Westermann, Head of Innovation Center Resourcing del Grupo ROSEN, entregan el cheque de donación por valor de 3500 euros a Christina Johanning, Jens Pinkhaus (ambos de SKM) y Sophia Bollmann, Laura Miester (Oficina de Bienestar Juvenil de Lingen) frente al árbol de Navidad con 300 regalos para los niños de la región.

### Acerca del Grupo ROSEN

El Grupo ROSEN es un proveedor líder mundial de soluciones de vanguardia en todas las áreas de la cadena de procesos de integridad. Desde sus orígenes como empresa unipersonal en 1981, ROSEN ha crecido rápidamente y continúa haciéndolo. En la actualidad, la empresa cuenta con un equipo de más de 4.000 empleados que operan en más de 120 países.

#### Productos y servicios de ROSEN:

- Inspección de activos industriales críticos para garantizar operaciones fiables de los más altos estándares y eficacia
- Consultoría de ingeniería personalizada que proporciona una gestión eficaz de la integridad de los activos
- Producción y suministro de sistemas y productos novedosos personalizados
- Investigación y desarrollo de vanguardia, de actualidad y orientados al mercado que proporcionan productos y servicios de "valor añadido"

Para obtener más información sobre el Grupo ROSEN, visite [www.rosen-group.com](http://www.rosen-group.com).

### Acerca de ROBIGS

ROBIGS es la escuela primaria bilingüe del Grupo ROSEN, una escuela complementaria sin fines de lucro. Comenzó a funcionar en otoño de 2015 y se inauguró oficialmente la primavera siguiente. Los maestros de ROBIGS

## Comunicado de prensa

trabajan de forma bilingüe en alemán e inglés. Además, apoyan a los alumnos centrándose en las ciencias naturales y la tecnología. Entre otras cosas, la escuela primaria cuenta con su propio estudio de innovación LEGO Education. Aquí, los alumnos pueden construir, investigar, experimentar y aplicar lo que han aprendido en la práctica. El concepto educativo especial de ROBIGS se centra en el niño autónomo. ROBIGS es una escuela de jornada completa oficialmente acreditada y sigue las directrices curriculares de Baja Sajonia. Legalmente, ROBIGS pertenece a ROCARE GmbH, que forma parte del Grupo ROSEN en Lingen (Ems).

Para más información, visite [www.robigs.de](http://www.robigs.de).

### Acerca de ROCARE GmbH

ROCARE GmbH es la entidad sin fines de lucro que agrupa las tres sólidas marcas ROKIDS (guardería bilingüe), ROBIGS (escuela primaria bilingüe) y ROYOUTH (iniciativa para jóvenes) y subraya el compromiso del Grupo ROSEN de promover el entusiasmo por la ciencia, la tecnología y los idiomas en la sociedad. El punto de partida de nuestras actividades es la convicción de que las innovaciones tecnológicas garantizan la protección y la seguridad de las personas y el medio ambiente.

ROCARE forma parte del Grupo ROSEN en Lingen (Ems). Nuestro objetivo es promover la educación y la formación de niños y jóvenes. Gestionamos una guardería bilingüe y una escuela primaria bilingüe en organismos independientes. Animamos a los niños y jóvenes a descubrir sus talentos en matemáticas, informática, ciencias naturales y tecnología (MINT). Los inspiramos a hacerlo en equipo, más allá de intereses, idiomas y países, para descubrir juntos sus talentos individuales y desarrollarlos aún más.

### Contacto para la prensa

#### Grupo ROSEN

Jörn Wunderlich  
Head of Communications

Teléfono +49-591-9136-7386  
Celular +49-151-1624-5967  
Correo electrónico [jwunderlich@rosen-group.com](mailto:jwunderlich@rosen-group.com)